

CLUBES

El Barça también cierra sus academias en Australia tras la quiebra de su socio

La empresa BCN Sports, que ya cerró los cinco centros en Canadá, se declaró insolvente tras la crisis del coronavirus. Se desconoce el futuro de la academia que también estaba asociada en China.

Palco23
20 may 2020 - 16:00



El FC Barcelona también se queda sin su proyecto de academias en Australia. La quiebra de BCN Sports, uno de sus principales socios en este proyecto, ha conllevado el cierre de sus dos centros en el país, ubicados en Sídney y Brisbane. Por ahora, se desconoce el futuro de la academia de Chengdu (China), también gestionada por esta empresa.

A principios de mayo el Barça ya tuvo que cerrar las puertas de sus cinco centros en Canadá, cuya gestión también estaba en manos de BCN Sports, tal y como adelantó [Palco23](#). El licenciatario había promovido el proyecto en 2013 y logró el acuerdo con el Barça para extender la red de academias en el país y en otros territorios internacionales.

Por ahora, el club blaugrana no tiene intención de recuperar ninguno de estos centros,

ni en Canadá ni en Australia. Entre ambos países, BCN Sport ha dejado más de 140 familias afectadas, que ya habían realizado los pagos para iniciar el curso, de unos 28.000 dólares anuales.

En total, los padres canadienses y australianos demandan al socio del Barça recibos por valor de 550.000 euros, a los que se añaden los impagos relativos a los alquileres de las instalaciones y otros proveedores. El Barça aún no ha indicado la solución que ofrecerá a las familias afectadas ni la situación de su academia en China.